

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 27/2008

Es geht doch, Herr Innenminister! Innenminister Herrmann erfüllt GdP-Forderung

2009 werden nun doch 200 Beamtinnen und Beamten mehr als ursprünglich geplant eingestellt. Das Innenministerium greift damit eine seit langem gestellte Forderung der GdP auf und reagiert damit auf die Ruhestandsversetzung besonders geburtenstarker Jahrgänge ab dem Jahr 2009.

Da sich dieses Problem jedoch mindestens bis zum Jahr 2015 hinzieht und die Bayerische Polizei ohnehin schon mit einer knappen Personaldecke zu kämpfen hat, sieht die GdP es als unerlässlich an, diesem lobenswerten Schritt in den nächsten Jahren weitere spürbare Einstellungserhöhungen folgen zu lassen.

Die GdP hat für den Doppelhaushalt 2009/2010 je Haushaltsjahr 500 zusätzliche Stellen gefordert.

GdP – Wir tun was